

 **DYNATRAP**®



MOSQUITO TRAPS  
PIÈGES À MOUSTIQUES

# HOW IT WORKS

THE SCIENCE OF DYNATRAP

MOSQUITOES INSTINCTIVELY FOLLOW THE

# UV-LIGHT

WHERE THEY ARE CAPTURED BY THE FAN AND

# TRAPPED.

INSECTS **DEHYDRATE AND DIE** IN THE  
CATCH BASKET, USUALLY WITHIN 24 HOURS.

SIMPLY TWIST OFF BASKET TO EMPTY

# DEAD MOSQUITOES



# MODE DE FONCTIONNEMENT

LA SCIENCE DE DYNATRAP

LES MOUSTIQUES SUIVENT INSTRINCTIVEMENT

## LA LUMIÈRE UV

OÙ ILS SONT CAPTURÉS PAR LE VENTILATEUR

## ET PIÉGÉS.

LES INSECTES SE DÉSHYDRATENT ET  
MEURENT DANS LE RÉCIPIENT GÉNÉRALEMENT  
DANS LES 24 HEURES. IL SUFFIT DE TOURNER  
LE RÉCIPIENT POUR VIDER

## LES MOUSTIQUES MORTS.





**DT2000XLP-CA**  
**4,000 meters<sup>2</sup>**

## ✓ Up to 4,000 meters<sup>2</sup> coverage

The DynaTrap® Mosquito Trap is engineered for up to 4,000 meters<sup>2</sup> of protection against mosquitoes. First, a UV fluorescent bulb generates a warm light, attracting mosquitoes. Then, a powerful yet whisper-quiet vacuum fan sucks insects into the retaining cage where they dehydrate and die. Our patented damper flaps ensure any mosquitoes still alive in the retaining cage will not escape when the trap is turned off.

### FEATURES

- Provides up to 4,000 meters<sup>2</sup> coverage
- Odor-free
- Durable all-weather construction
- Light-weight and easy to set up
- Indoor/outdoor
- Operate 24 hours a day, 7 days a week
- Whisper-quiet
- 1 year limited warranty



**DT160-CA**  
**1,000 meters<sup>2</sup>**



**DT1100-CA**  
**2,000 meters<sup>2</sup>**

### ACCESSORIES:

32050 Replacement bulb  
set for DT2000XLP-CA

41050 Replacement bulb  
for DT1100-CA

42011 Universal Mount

**Our Customers Say It Best...** "Amazing product, I got the bigger DT2000XLP. Only used one night and I caught over 100 mosquitos and almost as many moths/others. ONE NIGHT! This being in a bigger city (Toronto area), small backyard, not next to any major bushes, trees, water. I'm shocked how great this thing works. Made my backyard great again. Kids love staring at the critters too, free zoo." Sally Z., Mississauga, ON.



**DT2000XLP-CA  
4,000 meters<sup>2</sup>**

## ✓ Jusqu'à 4,000 mètres<sup>2</sup> de portée

Le Piège à Moustiques DynaTrap® est conçu pour une protection contre les moustiques pouvant atteindre 4 000 mètres<sup>2</sup>. Tout d'abord, une ampoule fluorescente UV génère une lumière chaude, attirant les moustiques. Ensuite, un ventilateur aspirant puissant mais silencieux aspire les insectes dans la cage de rétention où ils se déshydratent et meurent. Nos clapets brevetés garantissent que les moustiques encore vivants dans la cage où ils sont retenus ne s'échapperont pas lorsque le dispositif est éteint.

### CARACTÉRISTIQUES

- Fournit jusqu'à 4,000 mètres<sup>2</sup> de couverture
- Sans odeur
- Construction durable tout temps
- Léger et facile à installer
- Intérieur/extérieur
- Fonctionne 24 heures sur 24, 7 jours sur 7
- Silencieux
- 1 an de garantie



**DT160-CA  
1,000 meters<sup>2</sup>**



**DT1100-CA  
2,000 meters<sup>2</sup>**

### ACCESSOIRES:

32050 Jeu d'ampoules de rechange pour DT2000XLP-CA

41050 Ampoule de rechange pour DT1100-CA

42011 Support universel

**Nos clients le disent le mieux...** "Produit incroyable, j'ai le plus gros DT2000XLP. Utilisé seulement une nuit et j'ai attrapé plus de 100 moustiques et presque autant de papillons de nuit/autres. UNE NUIT! Ceci étant dans une plus grande ville (Région de Toronto), petite arrière-cour, pas à côté de grands buissons, arbres, eau. Je suis choqué de voir à quel point cette chose fonctionne. J'ai rendu ma cour encore plus belle. Les enfants adorent regarder le créatures aussi, zoo gratuit." Sally Z., Mississauga, ON.



The DynaTrap® Flylight is a smart, silent, and simple way to keep your indoor space insect-free. The UV AtraktaGlo™ Technology lures disease carrying flies in, while the StickyTech™ Glue Card concealed behind a decorative panel traps them. Like all DynaTrap® products, the Flylight is odor-free. The Flylight is easy to install and can be used in any area of the house with flying pests!

## FEATURES

- Odor-Free
- StickyTech™ Glue Cards – easy to change every 21-30 days
- DT3009 & DT3019's replaceable bulb lasts 3,000 hours and covers up to 600 sq. ft.
- DT3005W UV LED light lasts 20,000 hours and covers up to 400 sq. ft.
- Traps flying insects 24/7 – reduce annoying indoor pests
- 1 Year Limited Warranty


**DT3005W**


## ACCESSORIES:

21050 UV AtraktaGlo™ Replacement Bulb  
for DT3009 and DT3019

230093 StickyTech™ Glue Card Refill Pack for  
DT3009 and DT3019

23005-0612 StickyTech™ Glue Card Refill Pack -  
Cloud for DT3005W

***Our Customers Say It Best...*** "This indoor DynaTrap works awesome. We bought it on a whim. Today I placed an order for two more! We placed one next to the sliding back door where the kids are constantly coming in and out. The DynaTrap totally cut down on the flies that get trapped inside the house. I no longer see any flies!!! Oh...and it looks stylish!" Sonny F., Florissant, MO



Le DynaTrap® Flylight est un intelligent, silencieux et simple de protéger votre espace intérieur des insectes. La technologie UV AtraktaGlo™ attire les malades qui transportent les mouches, tandis que la carte de colle StickyTech™ dissimulée derrière un panneau décoratif en les piège. Comme tous les produits DynaTrap®, le Flylight est sans odeur. Le Flylight est facile à installer et peut être utilisé dans n'importe quelle zone de la maison avec des parasites volants!

## CARACTÉRISTIQUES

- Sans odeur
- Cartes adhésives StickyTech™ - facile à changer tous les 21-30 jours
- L'ampoule remplaçable du DT3009 & DT3019 dure 3,000 heures et couvre jusqu'à 600 pieds carrés.
- La lumière LED UV DT3005W dure 20,000 heures et couvre jusqu'à 400 pieds carrés.
- Piège les insectes volants 24/7 - réduire les nuisibles intérieurs gênants
- 1 an de garantie


**DT3019**
**DT3009**


## ACCESSORIES:

21050 UV AtraktaGlo™ Ampoule de rechange pour DT3009 et DT3019

230093 StickyTech™ Pack de recharge de cartes adhésives pour DT3009 et DT3019

23005-0612 StickyTech™ Pack de recharge de cartes Glue - Cloud pour DT3005W

**Nos clients le disent le mieux...** "Ce DynaTrap d'intérieur fonctionne à merveille. Nous l'avons acheté sur un coup de tête. Aujourd'hui, j'ai passé une commande pour deux autres! Nous en avons placé un à côté de la porte arrière coulissante où les enfants entrent et sortent constamment. Le DynaTrap a totalement réduit les mouches qui sont piégées à l'intérieur de la maison. Je ne vois plus de mouches!!! Oh...et ça a l'air élégant!" Sonny F., Florissant, MO